

La princesse Charlène inaugure une école en Italie

Samedi dans la région des Abruzzes en Italie, la princesse a baptisé un établissement scolaire reconstruit grâce à la Croix-Rouge monégasque après le tremblement de terre de 2016

C'est une région meurtrie au centre de l'Italie. Celle des Abruzzes, ravagée par plusieurs tremblements de terre en 2009 et 2016. À cette époque, la Croix-Rouge monégasque avait levé 170 000 euros de dons en provenance de personnes voulant apporter leur soutien aux habitants de ces villes et villages dont certains semblaient avoir été bombardés après les séismes. Avec ces dons, la Croix-Rouge monégasque a identifié un projet sur lequel elle a voulu investir. La reconstruction de l'école primaire Parrozzani de la comune d'Isola del Gran Sasso, une petite ville de 5 000 habitants de la province de Teramo.

C'est là que s'est rendue la princesse Charlène, samedi, pour inaugurer le nouvel établissement scolaire qui accueillera prochainement 200 élèves. L'école compte désormais 1 000 mètres carrés d'infrastructures, que la princesse a pu apprécier au cours d'une visite avec les autorités mais aussi de nombreux enfants de la commune. Le nouveau complexe construit à l'entrée de la vieille ville bénéficie d'une structure antisismique, bâtie en bois et en acier.

Médaille d'or de la Croix-Rouge italienne

Ce projet est le témoignage aussi de la collaboration depuis trente ans entre la Croix-Rouge monégasque et la Croix-Rouge italienne. Les deux entités se retrouvent régulièrement sur le terrain dans diverses missions.



L'école d'Isola del Gran Sasso a reçu la visite de la princesse Charlène qui a baptisé les lieux.

(Photos Eric Mathon / Palais princier)

De la sécurité du Grand Prix à l'accompagnement des réfugiés au camp de Vintimille. Des dons de la CRM avaient également permis la reconstruction d'un village, en 2009, toujours dans les Abruzzes après un tremblement de terre.

Pour marquer ce lien entre les Croix-Rouge monégasque et italienne, samedi, la princesse Charlène a reçu la médaille d'or de la Croix-Rouge italienne, des mains de Rosario Maria Gianluca Valestro, vice-président de l'institution.

C.V.

